

能勢ささゆり学園 能勢小学校 学校だより

ささゆり

発行 Vo.8 令和3(2021)年11月29日

12/4 の学習発表参観に向けて全児童がその準備を進めています。子どもたちの成長した姿、是非ご覧ください。お待ちしています。
12/8 は農作業を終えることから「事納め」といい、「針供養の日」でもあります。また、日本、田本の歴史についても子どもたちと共に考える日でありたいですね。

交通安全活動表彰 能勢小学校 ご尽力いただいたすべての方々に感謝



- ●11/9(火)、交通安全活動を積極的に続け、 交通事故防止に尽くしてきたことが認められ、新 谷豊能署長、塩田豊能交通安全協会長から能 勢小学校に表彰状と記念品をいただきました。
- ●能勢町しあわせ守り隊の方々には、長年にわたり、子どもたちの登下校見守り、登校班随行、バス乗降支援、危険箇所横断支援等でお世話になっています。また、町内駐在所の警察官の方々が、地区ごとに交通量の多い場所、危険箇所で登下校の見守りをしていただいています。
- ●また、学校運営協議会やささゆりネット(地域学校協働本部)の方々にもあいさつ運動とともに登校時の見守り活動を展開していただいています。能勢の子どもたちの交通安全運動に携わっていただいているすべての方々に感謝申し上げます。
- ●児童生徒のみなさん。毎日の見守り活動に対して、自発的に「おはようございます。」 「いつもありがとうございます。」と伝えていけるように心がけてほしいと願っています。

福祉標語 表彰式 子どもたちの標語に大人が勇気づけられます

●能勢町社会福祉協議会の福祉標語に 6 年生が応募しました。審査の結果、6人の児童が入選しました。11/18(木)全校オンライン中継で校長室から全教室に配信し、能勢町社会福祉協議会長から6人の児童に表彰状が渡されました。

表彰された 6 年生の名前と作品を紹介します。なお、優秀作品については、能勢町役場、保健福祉センター、淨るりシアター、ノセボックス、能勢町観光物産センター、西能勢郵便局、地黄郵便局、歌垣郵便局に12/19(日)まで掲載されます。入賞おめでとうございます。

最優秀賞 だいじょうぶ たすけあったら はなひらく 浅田 葵桜さん

優秀賞 がんばろう コロナにまけず たのしもう 奥 瞳真さん

優秀賞 「大丈夫?」その一言で ホッとする 藤井 悠さん

入選 たすけあい それができたら ともだちだ 小北 清十郎さん

入選 おもしろい 今が一番 幸せだ 西田 曉彦さん

入選 ひかってる こころのなかの やさしさが 畑中 希望さん

【本の帯創作コンクール 能勢町長賞 受賞 6年 黒川奈緒さん 自由図書部門:『雨ふる本屋』】 小学生が児童書を読んで、その魅力を絵や文で伝える「本の帯」を作る第 17 回大阪こども「本の帯コンクール」(大阪読書推進会、朝日新聞大阪本社主催)で入賞作に選ばれました。13都道府県、299 校から 1万 30 点の応募があり 115 点が入選しました。おめでとうございます。学校図書館が大変充実している能勢小中学校。本好きな児童生徒がもっともっと増えていくことを願っています。

ささゆりまつり 大成功 話し合い・役割分担・協力・実践のカ

- ●11/22(月)5 年生主催の「ささゆりまつ り」がおこなわれました。コロナ禍で町内外の お祭りが行われず、楽しいイベントがない状 態が続いている中「せめて学校で祭りを企 画してみんなで楽しもう」と 5 年生の児童と 教員が企画してくれました。
- ●射的、ヨーヨーつり、もぐらたたき等 9 つの ブースを準備。5年生が店番をして、全校児 童がクラスごとに分かれて参加。新型コロナ 感染予防対策として、一気にお客が殺到し ないように工夫し、密を避けて分散した形での運営を心がけてくれました。





- ●手作りのポスター、呼び込み、ルール説明、タイムキープ、接 客、景品等……。主催者側もお客側も熱中し、祭りを心から楽 しむ様子が印象的でした。
- ●児童が自ら主体的に企画・立案・運営する学級活動。学級 の枠を越えて多様な集団の生活の向上を図る目的で行われ た今回の「ささゆりまつり」。児童が主体的に組織をつくり、そ れぞれが役割を自覚しながら仕事を分担し、協力し合って実践 する力を身に着けるための体験活動。現在や将来に希望や目 標をもって生きる意欲や態度の形成につながる意義深い「学 級活動」となりました。5 年生のみなさん。楽しい企画を本当に ありがとうございました。

2年生 九九マスター中 数と計算の基礎 定着するまで徹底的に学びましょう

- ●休み時間「コンコン。」と校長室のドアをノックする 音が聞こえます。「失礼します。2 年生の〇〇です。九 九を聞いてもらいにきました。」元気よく校長室にも2 年生の列がならびます。今、2年生の算数で「九九」 を学習しています。算数の中で最も重要な計算力の 基礎となる学習です。
- ●2 年生の時期に必ず身に着けてほしい力です。 「九九」を基礎として、わり算・小数・分数(3 年)、 小数のかけ算・わり算(4年)、分数の四則計算・倍



数・約数・比例・百分率(5 年)、分数の乗除・比・比例と反比例(6 年)等の学習に関 連していきます。おうちの方々のご協力とともに、学校の先生方にもどんどん積極的に聞 いてもらいましょう。そして、力をつけましょう。なお、12 月から 6 日間、毎回 6 人程度「さ さゆりネット(地域学校協働本部)」を通じて地域の方々が九九を聞きに来ていただける ようになりました。地域の方々の応援は、とても心強いです。ありがとうございます。

【おおさか子どもEKIDEN大会 (主催:大阪府教育委員会)練習開始】

【わわさか 丁ともENIUEN人 女(土催・人版 M 致 月 女 貝 女 八 林 目 脚 知 』 2月5日(土)にヤンマースタジアム長居(長居陸上競技場)で開催されます EKIDEN 大会に6年生7名、5年生7名、4年生5名が申し込んでくれました。11/25~毎週木曜日、休み時間に練習がはじまりました。走ることは、自分を鍛えることにつながります。大会まで2か月あまりです。練習を積み上げていくと必ず成 果があらわれるときがやってきます。「継 続 は力 なり。」 頑 張ってください。応 援しています。